

COMMUNIQUE DE PRESSE

EMBARGO : AUCUN

Destinataires : Mesdames et Messieurs les journalistes
De : Frank Maillard
Date : 23 décembre 2014
Total de pages : 1
Concerne : **Assainissement des passages à niveaux**

Les Chemins de fer du Jura ont assaini 70 passages à niveaux dangereux, tout en tenant les délais imposés

Après plus de trois ans de travaux, les Chemins de fer du Jura ont récemment bouclé la mise aux normes de plus de septante passages à niveaux dangereux. Respectant ainsi le délai du 31.12.2014 octroyé par l'office fédéral des transports, la compagnie régionale de transports fait figure de bon élève en Suisse alors que de nombreuses autres entreprises ont demandé un délai supplémentaire.

Parmi les passages à niveau sécurisés, certains ont d'ailleurs été supprimés dans le cadre d'importants chantiers comme celui de la nouvelle gare du Noirmont par exemple. Initié depuis trois ans, cet important projet aura nécessité, entre autres, une multitude de séances de conciliation et il avoisine les 1,5 millions, en grande partie financés par l'office fédéral des transports.

A l'heure où certaines autres compagnies ont encore des dizaines de passages à niveaux à assainir et qu'elles ont de ce fait demandé une prolongation de la date butoir pour respecter les directives fédérales, on peut avancer que les Chemins de fer du Jura auront tenu l'horaire.

VOTRE CONTACT POUR DES DEMANDES COMPLEMENTAIRES A CE SUJET :

M. Frank Maillard, chef du service marketing & communication (tél. ci-dessous ou au 079 303 43 71).